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C’est à la salle Fernand Pelloutier à Montpellier que s’est déroulée la 3ème et dernière réunion publique du Contournement Ouest de Montpellier, le lundi 24
octobre. Rappelons que cette réunion était pré-vue initialement le 13 octobre, mais qu’elle avait été reportée au 24 octobre en raison de l’alerte météo vigilance
orange qui a touché le département.
Malgré ce report, près de 130 personnes ont assisté à la présentation du projet soumis à la concertation et échangé avec les élus du territoire et les représentants de
la DREAL.
La réunion publique a été officiellement ouverte par Philippe SAUREL, Président de Montpellier Méditerranée Métropole, Maire de la Ville de Montpellier. Elle s’est
poursuivie avec des interventions d’Isabelle GUIRAUD, Maire de Saint Jean de Védas, Vice-Présidente de Montpellier Méditerranée Métropole et de Marie-Thérèse
MERCIER, Conseillère Régionale.
L'équipe projet de la DREAL Occitanie (ex Languedoc-Roussillon-Midi-Pyrénées) composée de Pa-trick BURTÉ, Directeur Adjoint des Transports et Alex URBINO, Chef
Division Maîtrise d’Ouvrage a ensuite présenté le projet et les points soumis à la concertation.
Après cette présentation, les échanges avec la salle ont pu avoir lieu pendant près d’une heure. Les débats ont souvent été vifs et passionnés, démontrant
l’importance accordée par tous à ce projet.
Plusieurs élus ou anciens élus présents dans la salle ont tenu à intervenir, au même titre que les habi-tants du territoire.
Parmi les sujets évoqués, on peut citer notamment les doutes sur la nécessité d’une 2x2 voies pour le COM, la demande du milieu économique et commercial d’être
associé, notamment lors de la phase travaux ou la volonté de prendre en considération les aspects environnementaux (bruit, transparence hydraulique, pollution…).
L’ensemble des avis et remarques exprimés sera pris en compte dans le bilan de concertation.
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